



笑顔いっぱい

四街道市立旭小学校
第5学年 学年だより
令和7年10月31日

先日行われた運動会では、多くのご協力や温かいご声援をありがとうございました。心に残る1日にするため一生懸命に練習や準備に取り組む姿や、自分の係に責任を持ち、頼もしい表情で運動会に参加する姿を多く見ることができ、子どもたちの成長を感じました。

11月は音楽発表会やマラソン練習、子どもたちがとても楽しみにしている宿泊学習等、多くの行事に取り組む学びの秋となります。まずは日々の生活の中でできることを増やし、行事を通じて成長できる学級になることができるよう、指導・支援してまいります。

元気に登校できるよう、ご家庭でもお子さんの体調管理へのご協力を、よろしくお願ひいたします。今後ともご協力の程よろしくお願ひいたします。



★ 11/5(水)の音楽発表会について。

四街道市文化センターにて音楽発表会を行います。当日の時程、保護者観覧席等詳細については、先日配付したお手紙にてご確認ください。

- ・持ち物 … 水筒、筆記用具、ハンカチ、ティッシュ、登校帽、雨具
 - ・服装 … 壮行会で確認した服装（上…白系 下…黒紺グレーの長ズボン、スカート、キュロット）
- ※ 登校はランドセルで行い、手提げに荷物を入れて文化センターに向かいます。

★ 11/12(水)からマラソン練習が始まります

風邪に負けない体作りや、体力の向上の育成をはかるために、マラソン練習を実施します。毎日のマラソンカードへの記入・押印や、服装・タオル水筒等の準備へのご協力をよろしくお願ひします。

なお、マラソン練習期間の体操服は、ジャージのハーフパンツや白系のシャツで代用しても良いことなっております。

★ 11/13(木)、14(金)宿泊学習について

いよいよ宿泊学習がせまってきました。11月13日(木)～11月14日(金)に小見川青少年自然の家で宿泊学習が実施されます。

宿泊学習のテーマは「協力と勇気を大切に！クラスみんなで一歩前進」に決まりました。自ら呼びかけ行動をし、一人一人が目標達成に向けて協力し、成長したいという子供たちの思いがつまったテーマになっています。現在、授業以外にも業間休みやお昼休みの時間を活用して、子どもたちが中心となって活動準備を頑張っています。準備の内容等、ご家庭でも話題にあげていただき、背中を押していただけるとありがたいです。

当日の時程や持ち物は、先日配付した手紙や、児童に配付するしおりにてご確認ください。